



Zwirn, der

Wortart: Substantiv, maskulin

Ein Zwirn besteht aus mehreren, meist drei, zusammengedrehten Garnen. Ein Zwirn hat eine wesentlich höhere Reißfestigkeit, Stärke und Lebensdauer als die nicht verzwirnten Einfach-Garne zusammen.

Wer oder was steckt hinter ZWIRN? Wie kommt man dazu sich als österreichische Musikband ZWIRN zu nennen? Fragen über Fragen - dazu ein Entzwirnversuch. Angefangen hat alles Mitte/Ende der 1980er Jahre in einer kreativen Schatzkammer der Alpenrepublik: im Mühlviertel, Oberösterreich (von wo aus auch Acts wie Christina Stürmer oder Parovoz ihre internationalen Karrieren starteten).

Inspiriert von der Coverband ihres Onkels, beschlossen - bereits im besten Dreikäsehoch-Alter - die Brüder Jürgen und Siegi zusammen mit ihrem Cousin Mario, später entweder Superhelden zu werden und die Welt zu retten oder aber als große Stars von der Bühne aus musikalisch die Welt zu erobern.

Gesagt, getan: neben den - lange Zeit leider vergeblichen - Flugversuchen als Superhelden, konzentrierten sich die Jungs schon als Zehnjährige auf das Erlernen diverser Instrumente wie Schlagzeug, Gitarre und Akkordeon. Aber auch Gesang und Komposition kamen nicht zu kurz. Früh übt sich schließlich, wer die Welt retten will bzw. die Bühne rocken

Und so probten sie, was die Zeit hergab. Sie schlossen sich Bands an, tingelten durch die Lande und spielten, spielten, spielten. In unterschiedlichen Formationen, in verschiedenen Stilrichtungen - Hauptsache Spielen. Das brachte nicht nur Spaß und so manchen Erfolgsmoment, sondern auch jede Menge Erfahrung auf der Bühne und für die Bühne.

...

Quelle und weitere Infos: <https://www.zwirn.band>

ZWIRN